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Gent.ma Sindaco pro tempore 
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Gent.ma Presidente del Consiglio Comunale 
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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 
VISTO 

• La precedente interrogazione a risposta scritta depositata dal sottoscritto Consigliere prot. 

38174 del 17/09/2023; 

• La risposta alla suddetta interrogazione nella quale si faceva presente che: 

o In merito ai marciapiedi: 

▪ “E stato già ordinato, sulla base delle disponibilità a Bilancio, un secondo 

intervento straordinario su circa il 50% dei marciapiedi appena concluso”; 

o merito ai tombini: 

▪ “in caso di ostruzioni che si dovessero verificare prima degli interventi 

programmati è possibile richiedere il pronto intervento del gestore della 

rete, sia da parte del Comune, come spesso avviene a seguito di 

segnalazioni o riscontro diretto, sia direttamente da parte dei cittadini”; 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di 
comprendere: 

1. In merito ai marciapiedi in quale periodo avverrà il secondo intervento straordinario; 
2. In merito ai tombini con quale cadenza avvenga il riscontro diretto del Comune e quale personale 

verifichi (si chiede di indicare anche il numero totale del personale che verifica). 

Alessandro Sangiorgi  


